



Ernst Peyer Gedenk-Stiftung Schweiz

Ernst Peyer Memorial Foundation Switzerland



Happiness is to make others happy
Glück heisst, andere glücklich zu machen
(Rev./Pfr. Ernst Peyer)

Biel im November 2014

Liebe Ghana- und Stiftungsfreunde

Mit unseren zweimal jährlich erscheinenden Info-Briefen möchten wir Euch jeweils Einblick in unsere Arbeit und die Stiftung gewähren. Ihr sollt wissen, wie Eure Spenden verwendet werden. Dazu findet Ihr noch weitere interessante Informationen, z.B. unsere Grundsätze und das Leitbild, auf unserer Homepage www.peyerstiftung.ch, welche wir sehr empfehlen!

Wir dürfen wiederum auf ein gutes, sehr aktives Jahr zurückblicken.

Projekt zur Verbesserung der Trinkwasserversorgung in Adasawase / Eastern Region

An diesem Projekt wurde - und wird immer noch - in Ghana, aber auch bei uns tüchtig gearbeitet.

Unter der strengen und kompetenten Aufsicht der „Community Water and Sanitation Agency“ werden:



- das Pumpenhaus und das Grundwasserpumpenwerk renoviert
- die Hochbehälteranlage renoviert
- die Dorfklinik und 2 Schulanlagen an die Wasserversorgung angeschlossen
- 6 bestehende Handpumpenbrunnen instand gesetzt
- 4 neue Handpumpenbrunnen erstellt
- ein Brunnenmeister gewählt und ausgebildet
- ein Dorf- Wasserversorgungskomitee aufgebaut
- und ein dauerhaftes Unterhaltkonzept aufgebaut.

homepage: www.peyerstiftung.ch

Präsident: Daniel Bez - Karl-Neuhaus-Strasse 7 - 2502 Biel - Switzerland
Telephone 0041 32 322 83 52 e-mail: danibez@bluewin.ch
Postkonto Nr. 30-324914-3

Projekt für Gesundheit und Hygiene in Adasawase / Eastern Region

Wir unterstützen das Projekt, bei welchem das Ghanaische Rote Kreuz, zusammen mit dem Ghana Health Service, die wichtigsten Kenntnisse im Gesundheit- und Hygiene Bereich vermittelt:

- Regelmässiges Händewaschen mit Seife, pers. Hygiene
- Durchfallerkrankungen vorbeugen und behandeln
- Ausgewogene Ernährung von Säuglingen und Kleinkinder
- Malariaprävention
- Sauberes Trinkwasser im Haushalt etc...

Freiwillige Helfer werden ausgebildet, welche dann in einer Haus-zu-Haus Aktion dieses Wissen in die Familien tragen. Da das Pilotprojekt bisher erfolgreich verläuft, sind wir bereit, diese Unterstützung weiter zu führen.



Projekt zur Retablierung der Wasserversorgung im Bongo Distrikt / Upper East Region

- In 25 Gemeinden wurden, für rund 12'000 Menschen, die Wasserstellen und Pumpen renoviert
- Unser lokaler Vertrauensmann, Franz Zemp, konnte 12 Wasserstellen persönlich kontrollieren und berichtet, dass sehr gute Arbeit geleistet wurde und die Pumpen nun genügend Wasser schöpfen.
- Die Wasserkomitees sind aktiv und haben jede reparierte Handpumpenanlage mit einem Logbuch versehen.
- In Zusammenarbeit mit der lokalen „Water Vision Technology Ltd.“ werden wir eine Fortsetzung dieses sehr nützlichen Projektes im Bongo Distrikt abklären.

Wohnhäuser in Nabango / Upper East Region

- 20 Häuser und 5 Latrinen sind fertig erstellt.
- Die weiteren Arbeiten mussten witterungsbedingt eingestellt und sollen nach der Regenzeit, im November, wieder aufgenommen werden.

Dentoc (Zahn-Hygiene-) Projekt / ländliche Dörfer, Region Accra

- Der lokale Sekretär dieses Projektes, Mr. Patterson, benutzte seinen Aufenthalt in Europa für einen kurzen Besuch bei uns. Das Projekt wurde besprochen und dieser persönliche Kontakt wird sich sicher positiv auf die zukünftige Zusammenarbeit auswirken.
- Die Kosten für eine weitere Ausbildung von 10 Lehrern, sowie die Anschaffung eines kleinen Generators, wurden vom Stiftungsrat genehmigt.
- Die lokalen Projektleiter wurden ersucht vermehrt lokale Spender zu suchen und die Eigenleistungen zu erhöhen.

Projektbesuche

Der Abschluss der derzeitigen Projekte steht bevor. Darum ist es zweckmässig eine Delegation von 2 Stiftungsratsmitgliedern, Spezialisten auf ihrem Fachgebiet, anfangs 2015 nach Ghana zu entsenden zur

- Besichtigung und Begutachtung unserer Projekte (technische Seite und Nachhaltigkeit)

- Verhandlungen mit den diversen Partnern betr. offener Fragen und Planung von weiteren Projekten zu führen.

Ausblick

Liebe Freunde und Gönner, Ihr seht, dass uns die Arbeit nicht ausgeht und wir – **dank Eurer treuen und sehr geschätzten Unterstützung** – in der Lage sind, vielen bedürftigen Mitmenschen eine sinnvolle und nützliche Hilfe zukommen zu lassen. Wir sind zuversichtlich, dass wir auch weiterhin mit Eurer Unterstützung rechnen dürfen und danken Euch ganz herzlich dafür!

Für die kommende Festzeit und zum Jahreswechsel wünschen wir Euch viel Freude, Frieden und Zuversicht !

Euer Stiftungsrat
